

75 102464

1er JUILLET 1975 .--

Entre VIGNACOURT et BOURDON.--(80)           Heure : 0 H 15  
oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

TEMOIN : M. Adolphe DUMONT, ouvrier d'usine, habitant  
BOURDON (Somme).

LIEU : entre VIGNACOURT et BOURDON, sur la D.81, de suite  
après l'intersection avec la N. 35 (Amiens - Abbeville) plus  
exactement (Compiègne - Abbeville) entre 150 et 200 m après  
l'embranchement.

RECIT : Le témoin rentrant de son travail, était sur la  
RN 35, vers Abbeville, il quitte cette route, en tournant  
vers la gauche, emprunte la D. 81 vers Bourdon. Il roule à  
environ 40 km/H. et entre 150 et 200 m plus loin, dans  
l'axe de la route (en direction de VIGNACOURT) il aperçoit  
dans son rétroviseur une lumière rouge orangée, dépassant  
les dimensions de son rétroviseur. Il se retourne en rou-  
lant et voit que cette lueur a la forme bien précise d'une  
sphère. Il s'arrête sur le bas-côté, descend de voiture,  
laisse le moteur en marche, et la portière ouverte, mais  
ne voit plus rien. Le témoins est formel, il n'y avait  
aucun véhicule sur la route à ce moment là.

DUREE DU PHENOMENE : environ 15 secondes.

Le témoin s'est demandé si cen'était pas une hallucination.

PRECISIONS : Il a été assez difficile de voir M. DUMONT à  
cause de l'attitude de son épouse qui n'a pas l'air de le  
prendre au sérieux.

La lune était dans son dernier quartier, le temps était  
dégagé, pas de vent. Le phénomène était d'un orange tirant  
vers le rouge, bien brillant, pas éblouissant. C'était bien  
rond. Il situe le phénomène entre 200 m et 1 km(c'est ce

que donne la visibilité de l'endroit).

Hauteur : 20° sur l'horizon. Immobilité totale, apparition brutale, disparition aussi brutale, sans bruit.

J'ai envisagé toutes les possibilités, la seule qui pourrait être "valable" c'est un puissant phare de moto, venant de la D.81 mais ayant tourné à l'intersection avec la RN 35, le bruit aurait dû être perceptible à cette distance, même avec le bruit du véhicule du témoin, surtout si c'était une moto le témoin aurait vu le pinceau sur la RN 35, ce qui n'est pas le cas. Enfin, le témoin a précisé qu'il avait aussitôt pensé à un phare mais qu'il avait en vain cherché un autre véhicule.

ENQUETE DE M. PERRIER C.